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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成２８年１２月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１ 橋 本 竜 一 

 

一．地域福祉に関する課題について 

 

（一）地域の現状把握について 

 

（二）地域住民の活動と行政との協働のあり方に

ついて 

 

（三）認知症高齢者への施策について 

 

二．地域の交通政策等の課題について 

 

（一）ＪＲ花咲線に関する課題について 

 

（二）バス路線の整備について 

 

（三）高齢者の交通安全対策について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
市 長 

 

 

２ 鈴 木 一 彦 

 

一．財政問題について 

 

（一）国の予算、地方財政計画と根室市の財政状

況について 

 

（二）市民要望に応える予算編成のあり方につい

て 

 

（三）根室市財政の中・長期見通しについて 

 

二．生活困窮者自立支援と学習支援について 

 

三．教育にかかわる諸課題 

 

（一）学校図書館について 

 

（二）就学援助制度について 

 

市 長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

教育長 

 

３ 神   忠 志 

 

一．領土問題をめぐる諸問題について 

 

（一）「日ロ首脳会談」と「領土問題」について 

 

  ①「返還運動原点の地の市長」と「日ロ首脳

会談」 

  ② 国際情勢の変化と「領土問題」について 

 

市 長 



 
２ 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

３ 神   忠 志 

 

（二）「日ロ首脳会談」後の根室市の取り組みに

ついて 

 

二．地域経済の実態とその諸課題について 

 

（一）２０１４年対比での地域経済の実態につい       

   て 

 

（二）地域経済振興に求められる課題について 

 

（三）漁獲量の拡大に向けた取り組みについて 

  ① サケ・マス流し網対策について 

  ② 沿岸漁業振興対策について 

 

 

 

 

市 長 

 

 

４ 久保田   陽 

 

一．根室市の「いじめ防止対策」の諸課題につい 

 て 

 

（一）根室市の「いじめ防止対策」について 

 

（二）「根室市いじめ防止対策基本方針」策定後 

の状況について 

 

（三）他自治体における「いじめ防止対策」の取 

り組みについて 

 

（四）「いじめ防止対策」の分析と今後の対策に

ついて 

 

二．学校給食についての諸課題について 

 

（一）根室市給食調理場における、アスベスト剥

離の有無について 

 

（二）学校給食の調理の配分について 

 

（三）学校給食における栄養教諭、栄養職員の配

置基準について 

 

（四）学校給食運営費と学校給食協会の役割につ

いて 

 

（五）学校給食の主食と副食の内容について 

 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



 
３ 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

４ 久保田   陽 

（六）子供たちの食習慣と学校給食の献立につい 

  て 

（七）学校給食の献立の工夫について 

 

（八）学校給食の将来の在り方について 

 

５ 佐 藤 敏 三 

一．見直しがされた都市計画マスタープランにつ

いて 

 

（一）中間年次見直しにおける課題とその取り組

み方法について 

 

（二）コンパクトシティの概念とその進め方につ

いて 

 

（三）将来都市フレームの設定とその考え方につ

いて 

 

（四）立地適正化計画の制度への取り組みについ

て 

 

二．根室市産業振興ビジョン策定について 

 

（一）今年に入ってからの産業・経済の現況認識

について 

 

（二）ビジョンの目的と効果及びその取り進め方

について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

６ 足 立 計 昌 

一．地域ブランド力強化への取り組みについて 

 

（一）ふるさと納税感謝祭の評価について 

 

（二）物産展等プロモーション活動について 

 

（三）イベント事業を活かすための取り組みの必

要性について 

 

二．根室市地域情報化計画について 

 

（一）情報化計画の策定作業の進捗状況について 

 

（二）情報化計画の目的・目標などを含めた計画

概要について 

 

（三）根室市のＩＣＴの現状と課題に対する認識

について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 



 
４ 

 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

７ 本 田 俊 治 

 

一．地方創生総合戦略事業初年度の検証評価と財

源対策について 

 

（一）地方創生総合戦略事業初年度の検証評価作

業とその結果について 

 

（二）地方創生総合戦略事業全体の財源対策につ

いて 

 

二．シティプロモーション推進事業について 

 

（一）平成２７年度実施基礎調査の結果とその活

用について 

 

（二）シティプロモーション推進基本方針につい 

  て 

 

三．市民主役のまちづくりの推進と行政サービス

について 

 

（一）行政サービスの評価と改善への取り組みの

必要性について 

 

（二）市民主役のまちづくり推進のための仕組み

づくりについて 

 

四．病院経営について 

 

（一）組織の改編及び体制強化の目的について 

 

（二）経営方針、経営状況等の公表のあり方につ

いて 

 

（三）新公立病院改革プラン策定作業の具体的な

スケジュール等直近の進捗状況について 

 

（四）一般会計支出金等のあり方と全庁的な取り

組みの必要性について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

８ 工 藤 勝 代 

 

一．がんの早期発見とがん患者の早期社会復帰の

支援について 

 

（一）女性特有のがん検診率向上について 

 

市 長 

 



 
５ 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

８ 工 藤 勝 代 

 

（二）医療用ウィッグ等の購入費助成について 

 

（三）がん教育について 

 

二．地域活性化にむけての施策について 

 

（一）起業支援について 

 

（二）新しい働き方の推進について 

 

三．分娩再開にむけての取り組みについて 

 

四．鳥インフルエンザ対策について 

 

市 長 

 

教育長 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

市 長 

９ 永 洞   均 

 

一．北方領土隣接地域振興対策と財源対策につい 

て 

 

二．サハリン州とのビザ免除報道と領土返還運動 

について 

 

三．公共交通の確保の考え方について 

 

（一）ＪＲ花咲線について 

 

（二）ＬＣＣの根室中標津空港就航の可能性につ 

いて 

 

四．観光振興策の展開とＤＭＯ組織について 

 

（一）グローバル観光への取り組みについて 

 

（二）インバウンドに対応した情報発信機能の充 

実について 

 

（三）宿泊施設の機能充実と多様化について 

 

（四）根室版ＤＭＯ組織の構築の必要性について 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

１０ 五十嵐   寛 

 

一．根室市墓地の管理運営と現状について 

 

（一）市民墓（合葬墓）の現況と利用状況等につ 

いて 

 

二．水産系廃棄物処理施設の今年の動きと今後に

対する考え方について 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 



 
６ 

 


